

Qualitätsarbeit der Justiz III

Posted on 25. Januar 2010 by Klaus F. Röhl

Mein altes Thema, [Fehler in Gerichtsurteilen](#), hat man nun an anderer Stelle aufgegriffen. In Berlin an der FU gibt es dazu ein Forschungsprojekt unter der Leitung von Martin Schwab. Das Projekt ist zunächst mit einem Blog an die Öffentlichkeit getreten, der den schönen Namen [WatchTheCourt](#) trägt. ^[1]In den 1970er und 80er Jahren gab es in den USA einige Court-Watching-Gruppen. Man hat auch versucht, daraus Lehrveranstaltungen zu machen und es gab auch einmal ein einschlägiges Paper auf einer ... Continue reading

Anmerkungen

Anmerkungen

In den 1970er und 80er Jahren gab es in den USA einige Court-Watching-
Gruppen. Man hat auch versucht, daraus Lehrveranstaltungen zu machen und es gab auch einmal ein einschlägiges Paper auf einer Law & Society Tagung.

Ähnliche Themen

- [Qualitätsarbeit der Justiz IV](#)
- [Qualitätsarbeit der Justiz](#)
- [Qualitätsarbeit der Justiz II](#)